



Regionaljournal Steiermark



47-Jährige aus Fenster gestürzt

Mittwochabend stürzte eine 47-Jährige aus dem ersten Stock eines Mehrparteienhauses in Knittelfeld. Sie wurde schwer verletzt.

Gegen 21:00 Uhr trafen Polizisten bei einem Mehrparteienhaus ein, wo eine Frau aus einem Fenster im ersten Stock gestürzt sei. Vor Ort nahmen die Polizisten die offensichtlich stark verletzte Frau wahr und begannen bis zum Eintreffen der Rettung mit Erste Hilfe Maßnahmen. Die 47-Jährige war zu diesem Zeitpunkt bei Bewusstsein und ansprechbar. Sie gab an, dass sie selbst aus dem Fenster gestürzt sei.

Die schwerverletzte Frau wurde mit dem Rettungshubschrauber in das Landeskrankenhaus Graz geflogen.

